

## Renovación del Compromiso con el Pacto Mundial.

L'Hospitalet de Llobregat, 15 de Septiembre de 2016

Mediante nuestra firma de renovación con el compromiso suscrito en 2010 con los Diez Principios del Pacto Mundial y por nuestra adhesión a la Red Española del Pacto Mundial, formalizada en 2013, el Grupo Copisa reitera su implicación, o mejor dicho, nuestra participación efectiva en favor de los Derechos Humanos y Laborales, la Protección medioambiental y la Lucha contra la corrupción. Y en este sentido, nos enorgullece que nuestra posición internacional como holding de empresas contribuya a promover la defensa de estos principios en el mundo dado el carácter prioritario con el que los atendemos en todos aquellos países donde intervenimos. Nuestro objetivo por seguir creciendo con criterios de sostenibilidad y ética garantiza, pues, este firme compromiso felizmente renovado.

Además, nuestros criterios de Responsabilidad Social, intrínseca a nuestra cultura de empresa ejemplifican nuestro proceder al aplicar desde hace años una política de recursos humanos equilibrada y justa, la actual transparencia informativa a todos los niveles con relación a nuestros grupos de interés, pero también mediante nuestra creciente preocupación e implicación por la mejora medioambiental en todas nuestras actuaciones, y cuantas otras medidas éticas y de sostenibilidad comúnmente aceptadas puedan en fin llegar a incidir sobre nuestra imagen y reputación.

Atentamente,



Josep Cornadó Mateu,  
Presidente.